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El concejal de Industria, Empleo, Planificación y Desarrollo de Castro Urdiales, Agustín Fernández (PP),
consideró que la reciente denegación de una subvención para acondicionar el trazado del ferrocarril Castro
Traslaviña confirma «el abandono» del Gobierno de Cantabria al Ayuntamiento castreño.

Fernández explicó que su Concejalía había solicitado el máximo de la subvención, que ascendía a 250.000
euros, sobre un presupuesto de ejecución del proyecto de 296.658 euros, para acondicionar el trazado del
ferrocarril Castro-Traslaviña como vía verde (tramo Santullán-Herreros). En caso de haberse concedido la
ayuda, hubiera supuesto una aportación del Ayuntamiento de Castro Urdiales para este proyecto de menos de
50.000 euros.

El responsable del departamento de Industria de Castro consideró que esta denegación «confirma una vez más
el abandono al que tiene acostumbrado» el Gobierno regional al municipio de Castro , «sobre todo por parte de
las consejerías gobernadas por el Partido Socialista». Además, recalcó que, a pesar de todo, este proyecto,
junto al de acondicionamiento del trazado Santullán-Alén y unido al proyecto de rehabilitación de la Estación de
Otañes, cuya ejecución va a empezar este mes de diciembre, son «objetivos prioritarios» de su Concejalía.
«Confío en que estas iniciativas vean la luz antes de que termine la legislatura», dijo.

Medio Ambiente no subvencionará las obras del trazado del ferrocarril... http://www.eldiariomontanes.es/20081214/region/region-oriental/medi...
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